



VILLAGE de / of CHARLO

614 rue Chaleur St.
CHARLO, NB E8E 2G6

Tel.: (506) 684-7850
Télécopieur/Fax: (506) 684-7855
vcharlo@nbnet.nb.ca
www.villagecharlo.com

AVIS PUBLIC

(En vertu de l'article 112 de la *Loi sur l'urbanisme*)

Le Conseil du Village de Charlo a adopté l'Arrêté N° 2005-12-07 et intitulé « Un arrêté pour modifier l'arrêté N° 2005-12, l'arrêté portant adoption d'un plan municipal ». Cet arrêté a été approuvé par le Ministre des Gouvernements locaux et de la Réforme de la gouvernance locale le 29 novembre 2022 et déposé au Bureau provincial d'enregistrement foncier le 8 décembre 2022 sous le numéro 43408955.

Le Conseil du Village de Charlo a adopté l'Arrêté N° 2005-13-14 et intitulé « Un arrêté pour modifier l'arrêté N° 2005-13, l'Arrêté de zonage ». Cet arrêté a été déposé au Bureau provincial d'enregistrement foncier le 8 décembre 2022 sous le numéro 43408971.

Le Conseil du Village de Charlo

Par : Lilianne Cayouette

Greffière

PUBLIC NOTICE

(Pursuant to section 112 of the *Community Planning Act*)

The Council of the Village of Charlo has adopted By-law No. 2005-12-07 entitled "A by-law to amend By-law No. 2005-12, Municipal Plan By-law". This by-law was approved by the Minister of Local Government and Local Governance Reform on November 29, 2022 and filed in the Provincial Land Registration Office on December 8, 2022 under the number 43408955.

The Council of the Village of Charlo has adopted By-law No. 2005-13-14 entitled "A by-law to amend By-law No. 2005-13, Zoning By-law". This by-law was filed in the Provincial Land Registration Office on December 8, 2022 under the number 43408971.

Council of the Village of Charlo

By: Lilianne Cayouette,

Clerk

La Baie des Chaleurs

*Membre du Club des Plus Belles Baies du Monde
Member of the Most Beautiful Bays of the World Club*